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Ci c i  M a g a -
lhães  – Já 
foi prefeita 

da cidade é irmã 
do deputado João 
Magalhães, caris-
mática e de fácil 
diálogo. Os Maga-
lhães voltaram forte 
nesta eleição. Cici 
se preparou para 
governar Manhua-
çu e especializou 
em gestão de saúde.

Chegou a vez da Cici. Ela é guerreira
O dizem dos nossos leitores, nos faz crer que na reta final os votos estão correndo para a candidata Cici Magalhães. 
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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

Tem acontecido coisas estranhas ao nosso país, e essas coisas deixam 
todos nós desconfiados e temerosos por não vermos solução a curto prazo, 
precisamos de coesão em prol de uma limpeza em todos os setores que há 
corrupção, ou seja, Executivo, Legislativo e Judiciário.  Existem muitos 
deputados e outras autoridades que são a favor da Lava Jato, curiosamente 
estas pessoas que estão contra a Lava Jato, são pessoas que viraram réus e 
outras estão com bastante processos no STF que por sua vez não agilizam os 
processos contra os poderosos. Parece até que o STF foi feito sobre medida 
para proteger bandidos do congresso e da república. E mais interessante é 
que estes poderosos contratam a peso de ouro os mais astutos advogados e se 
dizem inocentes mesmo que tenha contra eles vários depoimentos de pessoas 
que entregaram milhões em propina, parece que bandido são só os pobres 

que muitas das vez\es roubam um alimento 
para matar a fome de seus filhos, estes não 
há proteção e nem advogados para defende-
-los, nosso país passa por uma crise política 
e econômica sem precedente. 

É de assustar qualquer cidadão: Tivemos 
uma presidenta da República afastada, um ex-presidente que virou réu, 
tivemos um senador preso, hoje foi preso um ex-ministro forte do governo 
Lula, a cúpula do Partido dos Trabalhadores (PT) seus principais nomes estão 
condenados e presos, e é bom observarmos que os acusados que estão esper-
neando para não serem presos são todos  figurões da elite, pela primeira vez 
no país foram presos vários empresários, diretores e presidentes das maiores 
empreiteiras do Brasil, e o que fazem uma boa parte das altas autoridades do 
país; tentam boicotar os trabalhos, os legisladores tentam se safar através de 
leis que envergonham qualquer cidadão de bem.

De maneira que vejo que nós brasileiros precisamos repensar nossas atitudes, 
e começarmos a cobrar de nosso prefeito e dos vereadores uma melhor postura, 
pois sabemos que também em nossos municípios estão cheios de corrupções, 
e nada melhor que tirar os maus políticos através do voto. É a melhor punição 
que se pode dar a um político corrupto, temos um dos piores judiciários do 
mundo, muito lento o político é denunciado e fica 4 anos, vem a reeleição e 
continua na política cheio de crimes, como temos casos em nossa região de 
políticos que fizeram horrores e pasmem estão governando.

Falando um pouquinho da Dilma, na realidade penso que ela pagou pelos 
erros do seu partido, que está atolado até o pescoço com crimes de todos os 
meios e ela não tinha mais como governar, e como tem algumas pessoas que 
não ama de verdade a pátria, mesmo perdendo toda a governabilidade, apoio 
e prestigio, mesmo assim vendo o país se afundando ela não ligou para o país, 
se amasse mesmo deveria ter renunciado bem antes, a Dilma só foi falar em 
novas eleições quando já estava fora do governo. Precisamos atualizar nossas 
leis para que o congresso tenha uma saída em casos semelhantes.

O poder maior deveria dar exemplo, e não é o  que vemos quando a im-
punidade é comandada de cima para baixo, como foi o que se passou alguns 
meses onde o STF validou o presentinho natalino dado por Dilma Rousseff aos 
mensaleiros. O Supremo Tribunal Federal concedeu indulto ao ex-deputado 
petista João Paulo Cunha e ao ex-tesoureiro do PT Delúbio Soares, criminosos 
que não pagaram como deveria suas penas. Foi um perdão completo da pena 
que é legal, mas imoral, em se tratando de pessoas que cometeram corrupção.

O devemos lutar para que nossas autoridades colaboram com a justiça, para 
que todos sejam banidos da vida pública. Todos sem exceção a constituição 
têm que prevalecer. O país não pode ficar dividido como está milhares de 
pessoas protestando e quebrando tudo.

No momento agora é lutar com o que temos, não adianta dizer que Temer 
não foi eleito, foi eleito sim, para que serve o vice-presidente, agora se fizeram 
errado a culpa não é do presidente, é da Suprema Corte que deve nestes casos 
devam dar o veredito.

Precisamos urgente de uma reforma política e de uma conscientização dos 
parlamentares que votem sem ser preciso pagá-los com mensalinhos, antes 
de tudo sejam patriotas preocupados com o bem-estar dos brasileiros, já que 
recebem bem para esta finalidade, aí poderemos acreditar em uma nação mais 
humanas e igualitária. 

O Presidente Temer é o 
que temos no momento      

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

Produtores pedem controle sobre maçã chinesa

Controle rigoroso de doenças e pragas sobre importações 
de maçã da China, líder mundial, reforço nas subvenções 
do seguro agrícola e apoio ao combate do cancro europeu, 
considerada a principal doença que afeta o cultivo da fruta, 
foram algumas das reivindicações ouvidas na sexta-feira, 
durante audiência da Comissão de Agricultura e Reforma 
Agrária (CRA). A reunião ocorreu em São Joaquim (SC) para 
facilitar a participação dos produtores, já que os catarinenses 
são os maiores produtores da fruta no país. Eles questionaram 
a redução das subvenções ao seguro agrícola, feitas por meio 
do Banco do Brasil, cujo limite baixou no ano passado de 60% 
para 45% do valor do seguro. Os produtores reivindicaram 
linhas de financiamento para ajudar na aquisição de estrutu-
ras para cobertura dos pomares contra as intempéries. — O 
governo gasta milhões subsidiando seguros. Seria melhor 
acharmos financiamento com condições para que os peque-
nos produtores possam esperar que o tempo seja benéfico 
— sugeriu o presidente da Federação da Agricultura e Pecu-
ária do Estado de Santa Catarina (Faesc), José Pedrozo. O 
presidente da Associação dos Produtores de Maçã e Pera de 
Santa Catarina (Amap), Salvio Proença, questionou a redução 
do aporte financeiro ao setor. Segundo dados da entidade, a 
manutenção anual de cada hectare custa entre R$ 45 mil e 
R$ 50 mil, quantia que, segundo a Amap, os produtores não 
conseguem bancar por conta própria. 

Prorrogadas MPs sobre fies e crédito extraordinário

Duas medidas provisórias que expirariam hoje foram 
prorrogadas por 60 dias. Uma das MPs, editada por 
Michel temer, é a 740/2016, que abre crédito extraordi-
nário de R$ 353 milhões para a Justiça do trabalho. O 
texto aguarda parecer do relator na Comissão Mista de 
Orçamento (CMO). A outra MP é a 741/2016, que esta-
belece que a remuneração administrativa dos bancos 
na concessão do Fundo de Financiamento Estudantil 
(Fies) será paga pelas instituições privadas de ensino 
superior, e não mais pela União. A MP é analisada por 
uma comissão mista.

Senadores adiam aumento de ministros do SUPREMO

Por falta de consenso entre os líderes partidários, o 
Plenário não votou, na quinta-feira, requerimentos de 
urgência para os projetos que reajustam em 16,3% os 
vencimentos do procurador-geral da República e dos 
ministros do StF. Senadores governistas e da oposição 
concordaram que o momento não é o mais adequado 
para aprovar essas medidas, pois o aumento de minis-
tros gera efeito cascata em toda a magistratura. Renan 
Calheiros defendeu o fim da vinculação automática entre 
os vencimentos dos ministros do StF e outros cargos da 
administração pública.

"Leiam o Jornal das 
Montanhas, na internet 

curtem e compartilhem - 
www.jornaldasmontanhas.com.br

Maria Ines Santos – 
Consultoria em Viagens e 
planejamento em eventos
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Deputados movimentam as 
campanhas em Manhuaçu

O Jornal das Monta-
nhas publica neste pe-
ríodo muitas matérias 
relacionadas com o mo-
mento em que vivemos 
em campanha eleitoral e 
dia 2 as eleições. Podemos 
dizer que o fracasso ou o 
progresso está em jogo 
em todo o país, é hora de 
cada um analisar o que é 
melhor para o município 
e votar consciente. Pen-
sando nisso divulgamos 
várias informações aos 
leitores e se não o faze-
mos mais é por falta de 
apoio dos empresários e 
do poder público, nós não 
temos apoio  da prefeitu-
ra de Manhuaçu e nem 
da Câmara Municipal. 
São mais de 14 anos de 
serviços prestados a Ma-
nhuaçu e região. Procu-
ramos divulgar o máximo 
possível informações dos 
candidatos, mas mesmo 
solicitando algumas co-
ligações não nos enviam 
material e aqueles que 
tem melhores assessorias 
aproveitam todos os meios 
de comunicação para fazer 
chegar aos eleitores as 
suas informações.

Em Manhuaçu tivemos 
uma campanha muito di-
ferente das campanhas 

passadas, parece que os candidatos deixaram para intensifi-
car as campanhas na reta final, com também a proibição de 

doação de empresas o dinheiro 
ficou muito pouco.

Veja o que fizeram alguns 
candidatos nestes últimos dias 
de campanhas.

Falta é organização no serviço de saúde 
de Manhuaçu

Em algumas cidades candidatos até com pouco tempo de 
rádio e TV apostaram em melhorar a administração dos se-
tores já existente do que construir outros. Em Manhuaçu os 
postos de saúde não funcionam bem porque os médicos fal-
tam muito, só o ortopedista que trabalha só as quartas-feiras, 
faltos nos dias 7, 14 e 21, desse jeito não adianta construir 
novos postos o negócio é mesmo falta de gestão. “Hoje dia 
15 de setembro, procurei o SUS para um atendimento em 
decorrência de uma unha encravada, e me disseram que 
apenas poderia ser atendida pelo SUS em outra comunidade, 
pois aquela não atendia às pessoas da minha rua.  Disseram 

 

que eu deveria ter perguntado para a minha agente de saúde, 
mas como pergunta-la se no decorrer dos sete meses que 
me encontro morando na rua do Triangulo e não recebi uma 
visita sequer e nenhuma informação da agente de saúde 
em resposta foi dito para ir à outra comunidade, procurei a 
UPA, porém, chegando lá fui informada que poderia ate ser 
atendida pelo medico, mais por ser microcirurgia não me 
atenderam. Em decorrência da negativa nos três locais, me 
indicaram atendimento pelo plano de saúde UNIMED ao 
lado do Hospital, infelizmente o local negou atendimento, 
pois seria apenas urgência e emergência. Voltando a UPA fui 
indicada a procurar a Casa Azul, porém em decorrência do 
tempo e dar dor não teve como ir à procura da Casa Azul”. 
Na minha opinião o serviço de saúde de Manhuaçu precisa 
se humanizar, Geisiene estudante de Direito 

Doença da mulher de Mantega não 
inibiu falcatrua

Se a prisão Guido Mantega motivou queixas, em razão do 
estado de saúde da sua mulher, o ex-ministro da Fazenda não 
se preocupou com isso quando houve os crimes atribuídos a 
ele. O câncer da psicanalista Eliane Mantega foi diagnosti-
cado dois anos antes de o marido pedir R$5 milhões a Eike 
Batista para pagar dívida de campanha do PT, por meio de 
contrato superfaturado com a Petrobras. Dinheiro roubado.

Mantega se faz de vítima, 
mas ‘ficha’ é extensa

O ex-ministro Guido Mantega, preso ontem na Lava Jato, 
acabou motivando protestos de petistas, que acusaram a Jus-
tiça e o Ministério Público Federal de “desumanidade”. Mas 
graves acusações pesam contra ele. Em 2012, por exemplo, 
foi acusado de improbidade quando foi avisado e se omitiu 
de esquema de corrupção na Casa da Moeda. Em maio, foi 
levado sob vara para depor na Operação Zelotes

Beneficiários de auxílio-doença 
do INSS são convocados para 

revisão de perícia

 O Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) começou a 
convocar nesta semana, por carta, os primeiros 75 mil bene-
ficiários de auxílio-doença que passarão pela perícia médica 
de revisão do benefício. São pessoas que têm até 39 anos 
de idade e que estão há mais de dois anos sem passar por 
exame pericial.  Após o recebimento da carta, o beneficiário 
terá cinco dias úteis para agendar a perícia pela central de 
atendimento, no telefone 135. Quem não fizer o agendamento 
dentro do prazo terá o benefício suspenso e só será reativado 
após o agendamento de uma nova perícia. O INSS reforça 
que os beneficiários não precisam comparecer às agências de 
atendimento antes da convocação. Segundo o instituto, para 
evitar sobrecarga e filas desnecessárias, os beneficiários serão 
convocados em lotes com critérios pré-definidos. 

A revisão pericial será feita em 530 mil beneficiários 
de auxílio-doença que receberam o benefício por meio de 
decisão judicial e não realizaram nenhuma atualização nos 
últimos dois anos. Em seguida, o governo vai revisar 1,2 
milhão de aposentadorias por invalidez, de pessoas com 
idade inferior a 60 anos.

 
Incêndio no Parque Caparaó

O Córrego do Bananal está sofrendo sem água. Com esse 
incêndio, infelizmente, vai piorar as coisas. 

Alguns moradores do Bananal falaram que já estão sem 
água, em outras casas tem muita pouca água.

A cada ano que passa,  enfrentamos mais problemas com 
a falta de água e uma enorme seca, e para piorar, vem um 
elemento desqualificado e coloca fogo. 

Nossos rios estão com pouquíssimas águas...
19 de setembro às 02:18  chegou o milagre
Alto Caparaó presenciou na madrugada de segunda feira 

um grande milagre. Choveu 12 milímetros e apagou o in-
cêndio no Parque Nacional do Caparaó.

Na Região, praticamente choveu apenas em Alto Capa-
raó. Não choveu no José Pedro, nas Andorinhas, em Alto 
Jequitibá, em Manhumirim. Enfim, Deus escutou o clamor 
do seu povo!

No momento da chuva eu estava de plantão na Portaria 
do Parque, assustei quando do nada começou a trovejar e 
relampejar e logo em seguida a chuva caiu. 

A minha reação foi algumas palavras: Deus seja louvado, 
a ele toda Honra e Gloria. Obrigado meu Deus!

Falo isso porque, eu também sei o que é sofrer apagando 
fogo, já fiz muito, e o meu saudoso pai passou sua vida 
profissional quase toda ao lado dos companheiros apagando 
fogo neste Parque. 

Jose Carlos Lovantino

Dois vereadores que fazem a diferença 
na Câmara de Lajinha

Na reta final apresen-
tamos dois candidatos 
aos eleitores de lajinha 
dois excelentes nomes 
da Câmara Municipal de 
Lajinha, ambos já foram 
presidente, e souberam 
dignificar o nome do Le-
gislativo lajiense, eles 
deram bons exemplos e 
souberam exercer suas 

funções, recebendo elogios até dos adversários.
Em Lajinha são dois candidatos disputando a prefeitura: 

Lúcio pelo PSDB 45 e João Rosendo PMDB 15. 
• Eles conhecem o regimento e a Lei Orgânica Municipal
• São vereadores empenhados em melhorar a cidade de 

Lajinha
•Não são corruptos
•Procuram ajudar os menos favorecidos
•Tem bons conhecimentos
•De maneira que acompanhando os trabalhos dos dois 

podemos afirmar que a Câmara de Lajinha estará bem 
servida com a reeleição dos dois, e quem ganhará com 
isso será o povo de Lajinha. Paulo Cesar (PMDB) do lado 
do Sapo e Renatinho do (PSDB) do lado do Jacaré. Eles 
e s t ã o  e m 
campanha 
e l e i t o r a l 
para  suas 
reeleições. 
F i c a m o s 
m u i t o  à 
v o n t a d e , 
porque um 
é oposição 
e  o  out ro 
é da situa-
ção.

Sem acordo, greve dos bancários 
prossegue por tempo indeterminado

A paralisação dos servi-
ços bancários teve início 
no dia 08 de setembro e 
já se estende por 14 dias 
de paralisação. Desde o 
início do movimento gre-
vista, segundo o Sindicato 

da categoria, nenhuma proposta a favor dos bancários 
foi apresentada pela Fenaban (Federação Nacional dos 
Bancos) em reuniões que foram realizadas.

O Sindicato dos Bancários tem mantido a categoria 
informada e participa das ações em Manhuaçu e região. 
Na manhã de quarta-feira (21/09), a notícia é de que a 
greve continua.

 Os bancários pedem reajuste de 14,78% (5% de 
aumento real, mais a correção da inflação), 14º salário 
e participação nos lucros e resultados de R$ 8.297,61, 
entre outras demandas.

Apesar de vislumbrar um interesse da Fenaban em 
negociar, as propostas estão abaixo das exigências  dos 
bancários, o que está fazendo a greve perdurar.

Equipe do candidato Nailton  
heringer recebeu o reforço do 

deputado Sub Tenente Gonzaga

Cici, esteve na radio 
Pescadores apresentando seu 

plano de governo

Sergio Breder, passou por uma 
cirurgia, mas sua equipe conti-
nua visitando todos os bairros

Vinícius também quer 
firmar sua campanha como 

uma opção, não aceitou 
coligação para ser vice, ou 
por outros cargos, vamos 
ver daqui há 4 anos qual 

vai ser sua posição
Imaculada junto com seu vice 

Maurício, fizeram visitas no cen-
tro e nos bairros de Manhuaçu

45

15
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A escritora Adriana Falcão, no seu Pequeno dicionário de 
palavras ao vento, diz que “adolescente é toda criatura que 
tem fogos de artifício dentro dela.” Esta definição consegue 
realmente captar o espírito desse período precioso da vida. 
Adolescentes são espontâneos e envergonhados ao mesmo 
tempo. Falam português, mas criam uma linguagem própria. 
Detestam arrumar o quarto, mas incomodam-se com os grandes 
problemas do mundo. Sentem raiva, mas demonstram afeto 
como ninguém. São alegres, mas também melancólicos. Tem 
muitas certezas e ainda mais dúvidas.  

É lugar comum dizer, portanto, que a adolescência é uma 
fase de muitos desafios e ambiguidades. Contudo, queremos ir 
além e afirmar que há uma potência que faz dos adolescentes 
uma força de criatividade e mudança que pode e deve ser vista 
como interpelação divina a ser acolhida. Afinal, como diz João, 
a “palavra de Deus” está neles (Cf. 1 Jo 2.14). Ou seja, há 
algo que Deus deseja nos comunicar através dos adolescentes.

Por mais que algumas “expressões adolescentes” – músicas, 
roupas, gírias, etc - possam parecer estranhas num primeiro 
olhar, estão carregadas de uma linguagem que diz algo da in-
quietação em relação ao mundo, que precisa ser incentivada, 
acolhida, melhorada e não abafada. Não foi a força dos mais 
novos que também mereceu destaque por parte de João (Cf. 
1 Jo 2.14)? 

Não nos referimos aqui àquele apelo somente estético em 
relação às liturgias, embora ele esteja incluído, ou ao clamor 
da turma que quer trocar o "visual" e tornar a igreja um es-
paço cool. Também não estamos falando de entretenimento, 
embora pensemos que ele tem o seu lugar (porque as igrejas 
precisam ser ambientes de prazer, desde que não façam as 
novas gerações viverem uma espiritualidade blasé alienada dos 
problemas concretos). Mas, queremos destacar que há “jeitos” 
adolescentes de viver o Evangelho, que estão marcados não 
por preocupações superficiais, mas por um denso pacto com 
o projeto de Jesus Cristo. 

Por isso, enfatizamos: É importante empoderar os adolescen-
tes! Lembramos aqui a utilização da profecia de Joel feita por 
Pedro em seu sermão: “Nos últimos dias, diz Deus, derramarei 
do meu Espírito sobre todos os povos. Os seus filhos e as suas 
filhas profetizarão, os jovens terão visões, os velhos terão 
sonhos” (At 2.17). A comunidade de Jesus é lugar de todos/
as e para todos/as! Este é o tempo de vivermos em profunda 
comunhão, aprendendo uns com os outros!

O tempo chegou!

                                            

"Nem pacieNte do SUS preciSa chegar aqUi àS 4h30 para qUalqUer coiSa”.
diz um desconfiado funcionário do Albert Einstein.

OPERAÇÃO ARQUIVO X PODE 
TER VAZADO PARA MANTEGA

A estranha chegada do ex-ministro da Fazenda Guido 
Mantega às 4h30 da madrugada no Hospital Albert Eins-
tein, onde sua mulher faria um procedimento não explicita-
do, provocou a desconfiança de setores da lava Jato, em 
Curitiba, sobre eventual vazamento da 34ª fase da opera-
ção. A suspeita é a ida de Mantega ao hospital pode ter 
sido planejada, e o objetivo seria provocar uma “comoção” 
com a prisão.
   
CORUJÃO NO EINSTEIN

Mantega parecia preparado para ser preso: usava casaco 
pesado, boné e até cavanhaque, truques de disfarce.
   
VERSÃO OFICIAL

Oficialmente, Mantega acompanhou sua mulher para in-
ternação no hospital, às 4h30, com objetivo de se preparar 
para o “procedimento”.
   
NEM NO SUS

“Nem paciente do SUS precisa chegar aqui às 4h30 para 
qualquer coisa”, diz um desconfiado funcionário do Albert 
Einstein.
   
INQUÉRITO POSSÍVEL

Se a PF concluir que há elementos suficientes para esta-
belecer a suspeita vazamento, um inquérito deve ser aber-
to para apurar.
 
ALVO TAMBÉM NA ACRÔNIMO, 
OAS SOME DE BRASÍLIA

Com o ex-presidente léo Pinheiro preso na lava Jato e 
seus donos fingindo-se de mortos na Bahia, a empreiteira 
OAS escafedeu-se de Brasília. A “operação debandada”, 
na empresa, foi tão radical que ao chegar em sua sede, 
nesta sexta (23), no 9º andar do bloco A do centro empre-
sarial Brasil 21, com mandado de busca e apreensão à 
mão, a Polícia Federal encontrou-a deserta. Não encon-
trou vivalma.
   
MAIS UMA

A OAS é investigada na Operação Acrônimo por suposta 
maracutaia envolvendo o governador de Minas, Fernando 
Pimentel (Pt).
   
INCERTO E NÃO SABIDO

Os agentes da PF vasculharam os dois andares vazios da 
sede OAS. Não havia mobília, papéis, nada. tampouco 
aviso de novo endereço.
   
CAIXA ESQUECIDA

Na sede da OAS em Brasília só foi encontrada uma caixa 
de papelão esquecida na escada, na mudança nitidamente 
feita às pressas.
   
FORA PT

Os candidatos do Pt a prefeito nas capitais andam muito 
mal das pernas: segundo o Datafolha, Roberto Sobrinho 
perdeu a liderança em Porto Velho (RO). O Pt só tem al-
guma chance em Rio Branco (AC).
   
CENSURA NO BRASIL

A Associação Brasileira de Jornalismo investigativo ma-
peou os casos de censura no Brasil. Desde 2002, foram 
2.155 ações na Justiça para impedir a divulgação de notí-
cias. O Ministério Público é o maior autor de ações contra 
a imprensa do País, diz a Aberji, com 42 processos.

MANTEGA SE FAZ DE VÍTIMA, 
MAS ‘FIChA’ É EXTENSA

O ex-ministro Guido Mantega, preso ontem na lava Jato, 
acabou motivando protestos de petistas, que acusaram a 
Justiça e o Ministério Público Federal de “desumanidade”. 
Mas graves acusações pesam contra ele. Em 2012, por 
exemplo, foi acusado de improbidade quando foi avisado 

e se omitiu de esquema de corrupção na Casa da Moeda. 
Em maio, foi levado sob vara para depor na Operação ze-
lotes.
   
CRISE DOS ESTADOS

O presidente Michel temer pretende resolver a crise cria-
da pela ex-presidente Dilma e socorrer os Estados, muitos 
ameaçando com calamidade pública. Mas corre o risco de 
gastar o que não tem.
   
TOChA IMPLACÁVEL

A Justiça Eleitoral estima que em cerca de 320 cidades 
candidatos a prefeito e vereador devem ser barrados na 
eleição 2016 por terem usado a condução da tocha olímpi-
ca de forma eleitoral.
   
O DINhEIRO SUMIU

A falta de recurso nas eleições municipais vem incomo-
dando os deputados. “Não dá para ficar desse jeito. Não 
conseguimos fazer campanha”, reclamou o deputado Van-
derlei Macris (PSDB-SP).
   
SEM RUSGAS

A PF não vai se manifestar sobre a nova fase da Operação 
Acrônimo, que prendeu o chefe da Casa Civil do governo 
Fernando Pimentel (Pt-MG). O processo tramita no Supe-
rior tribunal de Justiça.
   
OTIMISMO CRESCE

O índice que mede a intenção de investimentos empresa-
riais deu novo salto e chegou a 43,4% em pesquisa da a 
Confederação Nacional da indústria. O índice foi ao fundo 
do poço antes do impeachment: 39%.
   
JUSTUS EM BRASÍLIA

O empresário e apresentador de televisão Roberto Justus 
foi mesmo recebido pelo presidente Michel temer no Palá-
cio do Planalto. Na política, ele sonha em se transformar o 
“Donald trump brasileiro”.
   
PERGUNTA NA FILA

O ex-ministro Guido Mantega levou sua mulher ao Hospital 
Albert Einstein às 4h30 da madrugada porque ela é aten-
dida pelo SUS?

DOENÇA DA MULhER DE MANTEGA 
NÃO INIBIU FALCATRUA

Se a prisão Guido Mantega motivou queixas, em razão do 
estado de saúde da sua mulher, o ex-ministro da Fazen-
da não se preocupou com isso quando houve os crimes 
atribuídos a ele. O câncer da psicanalista Eliane Mantega 
foi diagnosticado dois anos antes de o marido pedir R$5 
milhões a Eike Batista para pagar dívida de campanha do 
Pt, por meio de contrato superfaturado com a Petrobras. 
Dinheiro roubado.
   
DATAS CERTAS

O câncer da mulher de Mantega foi detectado em dezem-
bro de 2011, e o acerto criminoso, revela Eike Batista, ocor-
reu em novembro de 2013.
   
ATITUDE ÉTICA

Se a lava Jato quisesse induzir Guido Mantega à delação 
premiada, esta seria a hora adequada. Mas a revogação 
da prisão desmente isso.
   
DISCRIÇÃO

Ao contrário do que dizem os petistas, os policiais foram 
tão discretos, na prisão de Mantega. Até usaram veículo 
sem inscrições da PF.

   
ASSIM É

Senadores do Pt, quase todos investiga-
dos, chamaram a prisão de Mantega de 
“desumanidade”. Mas silenciaram sobre a 
sua soltura.

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 
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Divisão de Assistência, Recuperação, 
Educação e Integração “Darei”

A DAREI-Divisão de 
Assistência, Recu-
peração, Educação 

e Integração, fundada em 
1985 por  um grupo de 
pastores evangélicos de 
Manhuaçu. Trata-se de uma 
instituição filantrópica de 
Assistência Social  sem 
fins lucrativos, que atende 
crianças de 0 a 12 anos 
de idade. A DAREI é uma 
instituição de Utilidade 
Pública Municipal e Esta-
dual. Apoio ao trabalho do 
Conselho Tutelar.

A Darei  completa 31 
anos em setembro, e já 
passaram pelos cuidados 
da instituição mais de 800 
crianças, que sobrevivem 
a t ravés  de  doações .  O 
Presidente da Darei Sérgio 
Veiga brinca: “Até nos 
apelidaram, ao invés de 
nos chamarem de Darei, 

ás vezes nos chamam de 
‘pedirei. A cerca de mais 
de um ano e meio, o muni-
cípio de Manhuaçu passou 
a ajudar a instituição, a 
Darei é uma instituição 
de utilidade pública mu-
nicipal e estadual. Ano 
passado foi inaugurado 
um prédio ao qual a obra 
durava 25 anos. Os nossos 
atuais projetos são: mon-
tar uma lavanderia para 
a instituição, uma parte 
esportiva para as crianças 
e construir lojas para alu-
gar, para que possamos ter 
uma renda fixa”.  Destaca 
o pastor Sérgio.

Segundo o presidente a 
criança entra com deter-
minação judicial e só sai 
com permissão do Juíz. 
Recebem crianças de 0 a 
12 anos através do Conse-
lho Tutelar, dando registro 

para que a Darei cuide 
das crianças abandonadas. 
As crianças da instituição 
podem ser adotadas, po-
rém caso não consigam 
uma nova família, elas são 
passadas para outras insti-
tuições como a Casa Lar, 
APAE e outras. Quando 
chegam ao local, os aban-
donados recebem todos os 
atendimentos necessários e 
os adaptam para uma vida 
normal, matriculando-os 
em escola e tendo a edu-
cação e o cuidado. 

Sérgio Veiga relata como 
iniciou este projeto: “Eu e 
minha mulher passamos a 
receber crianças que pre-
cisavam de abrigo e nós 
passamos a cuidá-las como 
nossos filhos, conseguimos 
na época um lote que era só 
um espaço vago, e fomos 
construindo de pouco a 

pouco lugares para as crian-
ças. Conseguimos todos os 
tipos de doações possíveis 
e graças a Deus hoje temos 
esta instituição abençoada 
que consegue receber com 
o maior carinho e apoio as 
crianças através dos profis-
sionais que aqui trabalham. 
Recebemos muitas que 
precisam de tratamentos es-
peciais, por algumas serem 

portadoras de AIDS, ou que 
sofreu abuso e agressão, ou 
cresceu em um ambiente no 
mundo das drogas, e com 
isso aqui elas são tratadas 
com psicólogos e assistente 
social, para que possam 
crescer sem nenhum trauma 
ou que podemos reeducá-
-las para ser um melhor ci-
dadão, ou cidadã. ” Destaca 
o pastor.

Sérgio ainda complemen-
ta que muitos saíram de lá e 
hoje infelizmente estão pre-
sos, mas também existem 
alguns que hoje possuem 
famílias e que já são pais 
ou até mesmo avós, e que 
são pessoas dignas e boas, 
há até um rapaz que foi 
criado na instituição, e hoje 
é pedreiro e está ajudando 
nas construções da Darei.
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Ministério das Cidades vai recorrer 
de suspensão da Lei do Farol Baixo

Mudanças do sistema previdenciário 
de Aposentadorias em 2016

O Ministério das Ci-
dades vai entrar 
com pedido de 

suspensão da liminar que 
torna sem efeito a Lei do 
Farol Baixo (Lei 13.290).  
A Advocacia-Geral da 
União foi notificada do 
teor da decisão, proferi-
da pela Justiça Federal 
no Distrito Federal, que 
determinou a suspensão 
da aplicação de multas 
referentes à lei.

 A Lei do Farol Baixo 
obrigava condutores de 
todo o país a acender o 
farol do veículo durante 
o dia em rodovias. Na 
decisão, o juiz Renato Bo-
relli, da 20ª Vara Federal 
em Brasília, entendeu que 
os condutores não podem 
ser punidos pela falta de 
sinalização sobre a locali-
zação exata das rodovias.

  A consultoria jurídica 
do Ministério das Cida-

des, juntamente com a 
Procuradoria Regional da 
União-1ª Região, promete 
apresentar na próxima se-
mana ao Tribunal Regio-
nal Federal da 1ª Região 
pedido de suspensão de 
liminar, para que a lei 
volte a vigorar. O enten-
dimento dos dois órgãos é 
de que a liminar não leva 
em consideração o bem 
coletivo e a segurança no 
trânsito

As mudanças no sis-
tema previdenciário 
para o ano de 2016 

estão provocando debates 
acalorados em Brasília. Com 
a publicação das Medidas 
Provisórias (MP) nº 664 
e 676, que alterou pontos 
importantes das regras sobre 
auxílio-doença, pensão por 
morte e cálculo da aposen-
tadoria por tempo de contri-
buição na previdência social, 
respectivamente, um intenso 
debate entre partidos políti-
cos da oposição, presidenta 
e aliados trouxe novidades 
para o contribuinte.

A aprovação dessas MPs 
causou um frisson nas redes 
sociais, recolocando princi-
palmente em foco a polêmica 
aprovação da MP nº 676, pelo 
Governo Federal. De acordo 
com ela, o contribuinte só 
poderá ter direito a aposenta-
doria sem perdas de benefício 
quando a soma da idade e do 
tempo de contribuição for 
igual a 85 para mulheres e 95 
para homens.

Sendo assim, vigora a 
partir de agora a lei de nº 
13.183/2015, que tem como 
objetivo promover reajustes 
nos cálculos da aposentadoria 
de acordo com a evolução 
demográfica e tempo de con-
tribuição. Em linhas gerais, 
isso significa que os reajustes 

serão feitos a partir dos estu-
dos sobre expectativa de vida 
do brasileiro, e com o passar 
dos anos, os reajustes tendem 
a ser progressivos.

Como funciona o novo 
cálculo: Segundo o Minis-
tério da Fazenda, a partir do 
ano de 2018 será adicionado 
um ponto a cada dois anos. 
Seguindo essa projeção, 
quando estivermos em 2026, 
para que o contribuinte possa 
aposentar-se – sem a redu-
ção da aplicação do fator 
previdenciário – com todos 
os benefícios, ele terá que 
ter, em suma, em idade: 90 

anos para mulheres e 100 
anos para homens. Essa é a 
chamada regra 85/95.

De acordo com o novo 
Ministro da Fazenda, Nelson 
Barbosa, outras mudanças 
ainda estão por vir. A ideia 
que tem sido pautada nas dis-
cussões internas do Governo 
Federal é o estabelecimento 
de uma idade mínima para a 
aposentadoria. Além disso, 
está em pauta também os 
projetos de reforma previ-
denciária juntamente com o 
de reforma tributária, que são 
duas prioridades do governo 
petista para o ano de 2016.
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Um primor de livro:  “Com 
Licença, um Coração vai Falar!”
Tão sugestivo e elegante o conteúdo do 

livro da escritora, professora e mante-
nedora do “Alanom,” de Manhuaçu, 

Neuzer Tannus. Com textos fluentes e inspi-
radores, quem o leu vibrou muito; emocionei  
me com o poema: “O Chão 
da Gente”. Bela citação à 
nossa Manhuaçu! Nós ma-
nhuaçuenses agradecemos 
de coração. 

O livro, além de valori-
zar a família, e também sua 
época. E que época... Era 
só Luta e luta! 

A citação do “Repórter 
Esso”: era o máximo do 
noticiário internacional, 
em três edições diárias; fui 
ouvinte assíduo do mesmo 
naqueles  longínquos anos...

 Sua inesquecível mãe 
fora uma mulher além do 
seu tempo, muito ativa, sin-
tonizava com o “Mercado 
Internacional do Café em 
Londres”, a partir de Luis-
burgo, na época (Distrito) de Manhuaçu.

A sua família vos legou um grande exem-
plo de vida: deu-lhes estudo e educação, 
apesar das dificuldades da época. O senti-
mento moral exigira de filhas e filhos garra 
no instrumento do conhecimento, repito, a 
qualquer preço, Valeu. Graças a Deus!

 Quanto a sua obra literária, estamos len-
do e degustando; até o bispo de Carantiga, 
soube, está lendo. que bom!

 A nossa grande educadora estudara no 
Colégio das “Irmãs Sacramentinas” de 
Manhumirim: a “Escola Normal Santa Te-
rezinha”. Referência em escola da região.

 Nas páginas ilustradas revimos pessoas 
conhecidas e amadas. Al-
gumas de personalidades 
fortes, como os saudosos 
e inesquecíveis amigos Sr. 
João Tabet e Nadelson. 
Também as suas   queridas 
irmãs professoras Nilda 
Knupp e a Nei do Sr. Zi-
zinho, entre outros. 

A autora com muita 
lucidez lembrou os sacer-
dotes: o lendário padre 
“Júlio Maria de Lombar-
-des”, de marcante me-
mória, o fundador  do 
Seminário e do Jornal O 
Lutador. Por outro lado, a 
escritora  saudou o nosso 
contemporâneo e benemé-
rito de Manhuaçu, o padre 
Júlio Pessoa Franco. Ele 

merece!
À amiga escritora, os nossos parabéns 

pelo belo trabalho literário: Com licença, 
um Coração Vai Falar! tomara que venham 
novas inspirações. Precisamos de pessoas 
como  a nossa cara  escriba Neuzer Tannus  
M.  dos Santos.

Que Deus a abençoe! 
Do leitor amigo, 

José Carlos dos Santos

Trabalhadores já podem receber 
abono do PIS/Pasep de setembro

O a b o n o  s a l a r i a l 
d o  P I S / P a s e p 
d o  c a l e n d á r i o 

2016/2017, para os nas-
cidos no mês de setembro, 
começou a ser pago na 
última quinta-feira (15).

Os saques poderão ser 
feitos nas agências da 
Caixa, do Banco do Bra-
sil, de casas lotéricas ou, 
se estiverem com o cadas-
tro em dia, os trabalhado-
res poderão receber em 
conta-corrente, informou 
oMinistério do Trabalho.

O PIS é o Programa 
de Integração Social e o 
Pasep é o Programa de 
Formação do Patrimônio 
do Servidor Público.

No total, R$ 14,8 bi-
lhões estão disponíveis 
dentro do novo calen-
dário, ano-base 2015 e, 
segundo o ministro do 
Trabalho, Ronaldo No-
gueira, o governo manterá 
o esforço para que todos 
os trabalhadores efetuem 
o saque, preferencialmen-
te dentro do respectivo 
mês de pagamento.

De acordo com o minis-
tro, o abono é um direito 
do trabalhador e 22,3 mi-
lhões de pessoas deverão 
receber dentro do novo 
calendário.

Pesquisas eleitorais para 
controle interno e registradas 

(33) 3331-8409 *98887-8409

Neste ano, recebem o 
benefício os nascidos en-
tre julho e dezembro. Já 
os trabalhadores nascidos 
entre janeiro e junho, 
receberão no primeiro 
trimestre de 2017. Em 
qualquer situação, o re-
curso ficará à disposição 
do trabalhador até 30 de 
junho de 2017, prazo final 
para o recebimento.

O calendário pode ser 
consultado no site do Mi-
nistério do Trabalho na 
internet. O cálculo do 
valor do abono sa-
larial segue as novas 
regras definidas por 
lei. O pagamento 
será proporcional 
aos meses trabalha-
dos durante o ano-
-base. Ou seja, quem 
trabalhou durante 
apenas um mês, re-
ceberá o equivalente 
a 1/12 do salário-mí-
nimo e assim suces-
sivamente. A fração 
igual ou superior a 
15 dias de trabalho 
será contada como 
mês integral, desta-
ca o Ministério do 
Trabalho.

Tem direi to ao 
abono salarial quem 
recebeu, em média, 

até dois salários mínimos 
mensais, com carteira 
assinada e exerceu ativi-
dade remunerada durante, 
pelo menos, 30 dias em 
2015, e que tenham sido 
informados corretamente 
na Relação Anual de In-
formação Social (Rais) . 
Do exercício 2015/2016, 
ano-base 2014, 990 mil 
trabalhadores ainda têm 
direito a saque. O prazo 
foi prorrogado até 30 de 
dezembro de 2016. 

Fonte: Agência Brasil
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Quer voltar a Estudar? Quer 
conseguir um Emprego melhor?   

Fazer um Concurso ou 
entrar para Faculdade?

Prefeitura de Manhumirim publica 
Edital de Concurso Público

Jovens empreendedores apostam no e-commerce
Facilidades e baixo custo do modelo atraem quem quer abrir um negócio próprio

CESEC Professor hiram de Carvalho 
(Centro Estadual de Educação Continuada)

Educação de Jovens e Adultos 
Ensino Fundamental e Médio.
Quando fazer matricula?
Você poderá matricular-se no CESEC em qualquer época do 

ano; de janeiro a dezembro, e iniciar o curso imediatamente.
Documentos exigidos:
-Xerox da certidão de nascimento ou casamento.
-Histórico Escolar Original ou Declaração.
-Xerox de conta de luz.
-Xerox de Título de Eleitor.
-Xerox da Carteira de Identidade.
-Xerox do CPF - Uma foto 3x4.
-Xerox do certificado de Reservista ou Alistamento militar 

(sexo Masc.) 
-Declaração de Trabalho.
-Obs: trazer o original para conferência. 
Você não paga nada para estudar nessa instituição!
As aulas são oferecidas no turno Vespertino e no turno noite

A Prefeitura de Manhu-
mirim realizará Concur-
so Público, destinado ao 
provimento de cargos do 
quadro geral dos servidores 
públicos municipais. Ao todo 
serão oferecidas 156 vagas, 
abrangendo todos os graus 
de escolaridade, do ensino 
fundamental à graduação su-
perior, atendendo a diversos 
setores.

O Edital do Concurso Pú-
blico nº 001/2016 foi ofi-

cialmente publicado e pode 
ser acessado no site www.
idecan.org.br, com a relação 
completa dos cargos, remu-
neração e demais informa-
ções. 

Também no site www.
idecan.org.br, os interes-
sados poderão efetuar suas 
inscrições, a partir do dia 
31 de Outubro até 07 de 
Dezembro de 2016, ou de 
forma presencial, no mesmo 
período (com exceção de 

Sábados, Domingos e feria-
dos), conforme especifica-
ções do edital, na Prefeitura 
de Manhumirim (R. Roque 
Porcaro Júnior, 181, centro). 
Os valores das inscrições 
variam, entre R$ 46,00 e R$ 
80,00, de acordo com o car-
go desejado. Mais informa-
ções podem ser obtidas em 
contato com a Prefeitura de 
Manhumirim, pelo telefone 
33 3341 - 9900.

(Ass. de Comunicação)

O e-commerce, ou co-
mércio eletrônico, nada 
mais é que uma moda-

lidade de negócio via disposi-
tivos e plataformas eletrônicas. 
Quando esse tipo de comércio 
surgiu, eram vendidos basica-
mente produtos como livros e 
CDs. Atualmente, o mercado 
oferece opções variadas de 
venda como roupas, perfumes, 
acessórios e até alimentos. 
Montar, manter, gerir, cuidar 
de um negócio virtual é muito 
mais fácil do que se imagina e 
pode trazer algumas vantagens. 
Por se tratar de um estilo de 
negócio mais versátil e barato 
vem atraindo mais o olhar do 
empreendedor, principalmente 
o jovem.

Em Curitiba, existem vários 
exemplos de sucesso na área, 
como a Trend Store (www.
tstrendstore.com.br) e a grife 
Guto Köech (www.gutokoech.
com), empresas que nasceram 
da ideia de jovens empreende-
dores e que hoje atuam no Bra-
sil inteiro. A Trend Store, loja 
conceito com foco principal no 
e-commerce, surgiu de uma pai-
xão pela moda e da vontade de 
inovar. O objetivo da marca é 

criar um estilo único, acessível 
e repleto de originalidade por 
meio de suas roupas. Os mode-
los comercializados pela Trend 
Store são exclusivos e produ-
zidos pela equipe de criação e 
desenvolvimento da marca. “As 
nossas inspirações vêm, princi-
palmente, dos Estados Unidos 
e da Europa. Hoje, temos uma 
equipe bem completa, o que 
torna nosso processo de produ-
ção e de entrega muito rápido e 
eficiente, como um e-commerce 
deve ser”, detalha Barbará Urio, 
proprietária da marca.

Outro modelo do negócio 
de sucesso é do empresário 
Augusto Köech, proprietário da 
grife Guto Köech, especializada 
em terços e acessórios. A marca 
ganhou força nas redes sociais, 
e atualmente busca ampliar 
seu público e atingir o merca-
do internacional por meio da 
plataforma e-commerce. Com 
o slogan “Melhor do que estar 
protegido, é estar #blindado”, 
a grife, fundada em 2013, se 
difundiu por meio das redes 
sociais e conquistou diversas 
celebridades apostando no 
conceito de não ser apenas 
um acessório, mas também 

um amuleto. Inicialmente, os 
artigos eram comercializados 
somente no Instagram e no 
Facebook, mas com a rápida 
popularização da marca logo 
foi necessário buscar parcerias 
e alternativas para atender seu 
público, que hoje é atendido 
via e-commerce em todos os 
cantos do país.

“Nosso público é bem am-
plo. Temos clientes de todos 
os nichos possíveis, entre eles 
surfistas, skatistas, modelos, 
cantores, atores, jogadores de 
futebol, médicos, advogados e 
empresários. Ou seja, a nossa 
gama de produtos atende todos 
os perfis e personalidades. E é 
lógico que o e-commerce foi 
uma ótima ferramenta para 
atingirmos esses nichos tão 
específicos. Isso contribuiu 
muito para o sucesso da grife”, 
destacaAugusto Köech.

Vantagens e competivi-
dade: Para o especialista em 
comércio virtual Daniel Filla, 
professor do ISAE/FGV, esse 
modelo de negócio é um cami-
nho sem volta, já que oferece 
inúmeras vantagens em relação 
ao tipo de comércio tradicional. 
“As barreiras de entrada no 

e-commerce são muito meno-
res, não existem gastos com 
aluguel, ponto físico, dentre 
outros custos que uma loja 
normal demanda. Porém, o em-
preendedor que pretende partir 
para esse tipo de negócio deve 
estar atendo, escolher uma loja 
virtual de qualidade, cuidar da 
divulgação on-line, para que 
o negócio prospere”., explica.

Segundo Filla, o crescente 
uso da internet, a facilidade de 
acesso dos usuários e o baixo 
custo chamam a atenção das 
empresas, que em sua grande 
maioria estão migrando para 
o e-commerce, sendo ele um 
meio de venda adicional ou 
até mesmo definitivo. Para fi-
nalizar, o especialista lembra a 
quem quer investir no comércio 
eletrônico que agora é o mo-
mento, já que o acesso às novas 
tecnologias está muito fácil. 
“Para quem pretender abrir uma 
loja nesses moldes agora é a 
hora. Ainda temos muitas opor-
tunidades de entrada, mas em 
breve esse mercado estará tão 
concorrido quanto o mercado 
tradicional devido a facilidade 
de tirar um projeto desse porte 
do papel”, completa.

Prefeitura Municipal
Conceição de Ipanema – MG

AV. GERAlDO DE BARROS, 192 – CENtRO – CEP. 36.947-000 – 
tElE-FAX (33)3317-1211

CNPJ.: 18.334.300/0001-72  -  e-mail: pmconceicao@gmail.com

Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema - MG
Atos, Editais e Serviços.

EXTRATO DE hOMOLOGAÇÃO 
AViSO DE ClASSiFiCAÇÃO – PlPP N. 0101/2016. 
Audiência realizada em 05.08.2016, conforme Edital. 
Classificação final:  NilzA SAAR ltDA, inscrita no 
CNPJ: 04.510.972/87,  e para querendo, manifesta-
rem-se. 

Conceição de ipanema – MG, em 09 de  agosto 2016. 

Willfried Saar
Prefeito Municipal
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POLÍCIA POLÍCIA

Acusado de matar a ex-esposa é preso

Estudante é apreendido 
por ameaça em escola

Fusca bate em vaca na pista Pedreiro é executado 
com seis tiros no 
centro de Mutum

Morre a quarta vítima do acidente com veículos de Divino e Muriaé

Sericita/MG. A Policia Civil de Minas Gerais, através da 
Delegacia de Abre Campo, após investigação, apurou o bárbaro 
crime ocorrido na data de 04/09, em Sericita.

Nivia Mirian de Souza Gomes foi assassinada a facadas e o 
namorado dela José Henrique sofreu ferimentos também e foi 
socorrido em estado grave.

A prisão preventiva do suspeito Claudilei Carlos Dias foi então 
requerida e decretada pela Justiça de Abre Campo que acolheu o 
pedido do Delegado de Polícia, Dr. Felipe Ornelas.

A equipe de investigadores realizou diligências visando locali-
zar o foragido, chegando a deslocarem até o distrito de Fonseca, 
em Alvinópolis/MG, para prender o suspeito.

Na quinta, sabendo que estava sendo procurado, ele compa-
receu na Delegacia de Abre Campo, onde foi preso pelos inves-
tigadores e encaminhado para o presídio.

Carlos Henrique Cruz

MANHUAÇU (MG) - No 
dia 20 de setembro, um ado-
lescente de 12 anos foi leva-
do à delegacia, acompanhado 
por seu representante legal, 
para registro de ocorrência de 
ameaça contra uma professo-
ra de uma escola pública de 
Manhuaçu.

Segundo relatos da vítima, 
o aluno vem apresentando 
problemas de comportamen-
to dentro da sala de aula e 
na última terça-feira, ao ser 
advertido pela professora, 

proferiu ameaças contra ela.
Policiais Militares com-

pareceram à escola e con-
versaram com o garoto, que 
estava muito agressivo. Tes-
temunhas disseram à polícia 
que o adolescente costuma ir 
armado para a escola e está 
envolvido com o tráfico de 
drogas.

O menor infrator foi con-
duzido à delegacia para ado-
ção das demais medidas 
cabíveis.

Carlos Henrique Cruz

REDUTO (MG) - Du-
rante a madrugada desta 
sexta-feira, 23/09, mais um 
acidente envolvendo animal 
na pista. Foi no km 26 da 
BR-262, próximo a Reduto.

Segundo o Corpo de Bom-
beiros o casal de Reduto 
viajava num Fusca com o 
filho. No trecho do km 26, 

por volta de 1:30, não conse-
guiram desviar de uma vaca 
no meio da pista. As duas 
vítimas ficaram presa nas 
ferragens, foram retiradas 
pelo Corpo de Bombeiros 
e conduzidas à Unidade de 
Pronto Atendimento. O filho 
do casal nada sofreu. 

Carlos Henrique Cruz

MUTUM/MG. O pedrei-
ro Carlos Roberto de Souza, 
42 anos, foi assassinado na 
tarde de sábado, 17/09, no 
Centro de Mutum. Por volta 
de 15 horas, segundo as teste-
munhas que se encontravam 
no interior do bar da rua Dom 
Cavati, a vítima almoçou, se 
despediu e saiu. Instantes 
depois ouviram estampidos 
e depararam com Carlos 
(Caco), caído ao solo, com 
sangramento pelo corpo.

Testemunhas alegaram que 

O trágico acidente na BR-116 ocorri-
do no dia 11 de setembro região do Clu-
be dos Bancários em Muriaé,  deixou 
mais uma vítima fatal, a quarta. Trata-se 
do motorista do veículo Onix, placa de 
Muriaé-MG, Willys Silva Neto, 39 anos 
de idade.

No dia do acidente os veículos Ônix, 
placa de Muriaé-MG e o Vectra de 
Divino-MG, bateram violentamente 

e de frente na rodovia BR-116, por 
volta das 18h . No local morreram duas 
pessoas de Divino; Alessandra Gonçal-
ves, 56 anos de idade e a filha Larissa 
Gonçalves, 21. As vítimas viajavam  
no Vectra, sendo que sobreviveram, 
um casal e o filho de nove meses deste 
mesmo veículo.

Já do veículo Onix, placa de Muriaé, 
todos sobreviveram naquele momento 

sendo socorridos e levado para o Hospital 
São Paulo em Muriaé, mas infelizmente o 
filho do casal, a criança, Weslley da Silva 
Rodrigues, 3 anos de idade, morreu no dia 
seguinte, e agora mais uma notícia trágica, 
morre o  pai do garoro, o motorista do 
Onix, Willys. A esposa de Willys continua 
internada no Hospital São Paulo.

Com informações e 
Fotos  de Silvan Alves

Caco foi atingido ao tentar 
sair em sua motocicleta. As 
pessoas disseram que não 
ouviram barulho de veículo 
e nem sabiam definir autor 
dos disparos. O local do ho-
micídio foi preservado até a 
chegada da perícia técnica da 
Polícia Civil, que constatou 
seis perfurações nas costas 
provenientes de arma de fogo 
e duas perfurações no peito, 
que seriam de saída dos 
projéteis. A Polícia Militar 
apura algumas situações e 
tenta identificar a motivação 
e autoria.

Carlos Henrique Cruz
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HORÓSCOPO
ÁRiES – de 21/3 a 20/4 - O período é bastante oportuno 

para exercitar a diplomacia e o respeito com as diferenças. 
Entender que os trabalhos construídos de forma coletiva 
podem atrair melhores resultados e decidir por novos ca-
minhos pode ser um diferencial interessante. Possibilidade 
de parcerias e novos acordos.

RElACiONAMENtOS: as emoções, a princípio, estão mais controladas, 
sobretudo para colocar ordem em casa e na relação amorosa. Nem tudo, 
evidentemente, dá para controlar. Há um clima de romantismo que pode levar 
a bons momentos a dois.

tOURO – de 21/4 a 20/5 - Novas oportunidades surgirão e reforçarão sua 
curiosidade para alçar voos diferentes, mesmo com aquela velha insegurança 
das taurinas em não querer deixar de lado a zona de conforto. Bom período 
para focar nos objetivos e pensar em novas empreitadas a um futuro breve.

RElACiONAMENtOS: nem sempre dá para segurar 100% de paixão e 
alegria das pessoas. Há os períodos de altos e baixos que devem ser vividos 
e assimilados ao aprendizado pessoal. Cenas de ciúme e comentários podem 
revelar sua insegurança.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6 - Há um clima de viver intensamente os pra-
zeres da vida, principalmente agora que o Sol transita por libra, reforçando 
a alegria e a vontade de valorizar os bons encontros. Nesse processo a arte 
de se expressar será fundamental para não deixar mal entendidos a serem 
remediados no futuro.

RElACiONAMENtOS: quem estiver iniciando um novo romance ou ape-
nas conhecendo alguém, pode se preparar para viver momentos intensos, 
sobretudo se a química do casal estiver vibrante. A vida conjugal, no caso, 
terá ares de “começar de novo” e ganhará um novo alento.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7 - Suas ideias são muitas e as opções também. 
isso pode gerar dúvidas, e até para decidir poderá ser difícil. Outro detalhe 
que entra nesse turbilhão mental é o poder elevado de crítica que, inclusive, 
tem tudo para não poupar terceiros devido ao nível de exigência.

RElACiONAMENtOS: mudança de planos e até surpresas podem aconte-
cer a partir de agora, sobretudo em viagens ou a partir do planejamento delas. 
O período é de curtir com vontade a cara metade e aumentar a cumplicidade 
do casal.

lEÃO – de 23/7 a 22/8 - A dica para o momento é ficar longe de confusão 
e até de possíveis situações perigosas no cotidiano. Evite se expor tanto. 
Algumas transformações na alma, na forma de ver a vida e entender mais 
o lado espiritual serão importantes para obter respostas recompensadoras.

RElACiONAMENtOS: é possível transformações financeiras do cônjuge 
ou da pessoa com quem está envolvida. isso poderá influenciar de alguma 
forma o relacionamento. O mais importante é saber relaxar na hora certa para 
evitar ciumeiras e sentimentos de posse.

ViRGEM – de 23/8 a 22/9 - A forma como as pessoas tendem a lhe ver está 
mudando, tanto no lado físico como na personalidade atraente e dinâmica. Há 
uma força importante para executar trabalhos e conseguir bons resultados. 
O mundo está aí, você tem de aprender com as oportunidades que surgirão 
nos próximos meses.

RElACiONAMENtOS: praticamente até o final do mês haverá instabilidade 
na relação a dois. O que mostra a aparência não é o real. É possível envol-
vimentos problemáticos, mas que terão importância no aprendizado da vida. 
A razão e a emoção devem ser ponderadas. Há sinais de bons momentos 
neste período.

liBRA – de 23/9 a 22/10 - Excelentes momentos lhe aguardam com a 
entrada do Sol e de Júpiter em libra. Nem a expectativa de mudanças no 
ambiente de trabalho, sejam elas significativas ou não, afetarão seu estado 
de humor. Há dinamismo para enfrentar a realidade e driblar dificuldades.

RElACiONAMENtOS: no amor alguns detalhes sobressaem, sobretudo de 
atitudes que podem colocar em cheque a relação. Relacionamentos instáveis 
tendem a ser rompidos. No geral, há um clima harmônico, mas o grande lance 
é estar disposta ao diálogo, fundamental agora.

ESCORPiÃO – de 23/10 a 21/11 - Vênus está prestes a transitar por Escor-
pião. isso poderá revelar situações interessantes e deixá-la apta a dialogar e 
até expor, surpreendentemente, sentimentos de forma nunca feita antes. Sabe 
aquele momento de “chegou a hora de falar”? Pois então, pense bem e fale, 
se considerar conveniente. Acentuação do vigor e determinação.

RElACiONAMENtOS: há maior determinação para investir num relacio-
namento. Você sabe o que quer, mas deve lembrar que não é só a química 
que faz acontecer. O diálogo é importante, justamente para ter o feed back e 
ao mesmo tempo fazer aumentar a admiração.

SAGitÁRiO – de 22/11 a 21/12 - Com a entrada de Júpiter em libra, 
aumenta a sua determinação para expandir negócios e oportunidades. Você 
não quer pouco e por isso deve aproveitar a projeção de sua imagem para 
alçar voos maiores, mas com os pés no chão. Conquistas de novos territórios 
incentivarão nesse processo.

RElACiONAMENtOS: o período está positivo. Há possibilidade de bons 
momentos se transformarem em inesquecíveis. Quem estiver só, poderá co-
nhecer gente nova e partir para um ou outro romance. É possível até escolher. 
A química e a atração estão fortes e poderão render frutos.

CAPRiCÓRNiO – de 22/12 a 20/1 - O sentimento de realização encontra 
em Marte a força que precisava para se destacar e conseguir objetivos im-
portantes neste período. A ambição ganha pontos e a impulsividade idem. Por 
isso sempre é bom procurar equilibrar tais sentimentos, por exemplo, antes 
de partir para o ataque.

RElACiONAMENtOS: atingir com esperança a alegria de estar reunida em 
família, com pessoas importantes e que fazem bem ao coração, poderá ajudar 
a ter momentos felizes. Ao mesmo tempo, na relação amorosa o clima é intenso 
e há interesse em encontrar sua cara metade, propostas estão à disposição.

AQUÁRiO – de 21/1 a 19/2 - Não é o momento para dispersar ou tentar ver 
o mundo de forma diferente do real. Não há tempo a perder e nem dúvidas e 
indagações que possam tirá-la do foco. Agora a situação está mais objetiva 
e determinada para se atingir resultados. Um novo ciclo se aproxima e esse 
é apenas o momento de preparação.

RElACiONAMENtOS: se estiver só, os próximos três dias estão bons para 
conhecer alguém interessante ou até iniciar uma nova história de amor, apesar 
de seu olhar mais crítico estar intenso. Aos casais já formados, é preciso saber 
discutir e assimilar as críticas de forma elegante e salutar.

PEiXES – de 20/2 a 20/3 - Questionamentos sobre bens e heranças po-
dem fazer parte deste período. Há um senso mais prático na forma de ver 
os acontecimentos que podem refletir nos processos decisórios de sua vida 
profissional. É preciso manter o senso diante de possíveis contratos de parceria 
ou de fornecimento nos próximos meses.

RElACiONAMENtOS: é possível se interessar por pessoa bem diferente 
do que normalmente chama sua atenção. Podem ocorrer pequenas aventuras 
amorosas, mas que têm tempo certo para acabar. Competições no trabalho 
ou com amigos também podem acontecer.

Astrológica por Claudia Vannini

                             ENtREtENiMENtO
CAÇA-PALAVRAS

CURIOSIDADES
PSICANÁLISE – No início do século XX, o 

médico vienense Sigmund Freud lançou as ideias 
fundamentais da psicanálise, um suporte ao pro-
cesso terapêutico fundamentado na interpretação 
do discurso. Freud foi um cientista brilhante que 
lançou ideias absolutamente novas sobre a es-
trutura da mente humana. Termos cunhados por 
Freud para explicar os fenômenos da mente como 
“neurose”, “inconsciente”, “trauma de infância”, 
entre outros, permeiam o vocabulário do homem 
comum, revelando a profunda influência de suas 
ideias na história do século XX.

FOGÃO A GÁS – No decorrer do sécu-

lo XX, os fogões domésticos que utilizavam 
lenha ou carvão e que tornavam o ambiente 
excessivamente quente, em épocas de calor, 
foram substituídos por fogões elétricos e a gás 
(GLP – Gás Liquefeito de Petróleo).

FAX – O fax ou telefax é um aparelho 
que transmite e reproduz documentos através 
do sistema telefônico. As máquinas de fax se 
tornaram extremamente populares a partir de 
1980, quando estabeleceu-se uma padroniza-
ção do sistema de transmissão. O documento 
transmitido é reproduzido em papel termossen-
sível ou através de um processo xerográfico.

SEtE ERROS

Advogado
O advogado tava viajando de carro pela 

BR, um tatu foi atravessar na frente do 
carro e o motorista parou e pegou o tatu. 
Colocou no porta malas e seguiu viagem. 
Lá na frente uma blitz da federal parou 
ele. Pediram os documentos, pediram pra 
ele descer do carro e abrir o porta malas.

Lá dentro o policial viu o tatu e falou: 
cara vc é louco. Esse animal é selvagem, 
isso vai te dar cadeia. Se eu chamar a 
policia ambiental vc tá frito. O advoga-
do disse: bem capaz, esse tatu é meu. De 
estimação. Tá comigo desde novinho. Se 
vc soltar ele no chão eu dou dois assobios 
e ele volta do meu lado. Ele é treinado. O 
policial falou: duvido. Então solta ele pra 
vc ver, disse o advogado. O policial pe-
gou o tatu, soltou no chão e o tatu correu 
pro mato. O policial falou pro advogado: 
agora chama o tatu de volta. O advogado 
disse: Que tatu?

Atestado
A secretária do médico havia faltado ao 

trabalho na véspera. O médico pergunta-
-lhe por que havia faltado.

- É que eu estava doente.
- A senhora tem um atestado médico? – 

pergunta-lhe.
- Não senhor. Eu estava doente mesmo.

E o Bonitão...
Três trabalhadores de uma empresa de 

limpeza estão num andaime, lavando os 
vidros de um grande edifício. De repente, 
um deles dá um gemido, vira-se pro outro 
ao lado e diz: - Ai, ai, ai, que dor de barri-
ga!. Precisamos descer!

- Você está louco! Vai demorar a vida 
toda - fala o colega.

- Mas eu não tô aguentando mais, cara! 
Não vai dar tempo de descer!

- Então, bata na janela e peça pra senho-
ra deixar você usar o banheiro! aconselha 
o amigo.

É o que ele faz. Assim que a senhora 
permite a sua entrada pela janela. Ele voa 
para o banheiro. Está lá o cara, tranquilo, 
fazendo suas necessidades, quando ouve 
uma gritaria danada. Quando sai, vê que o 
andaime tinha quebrado e os dois amigos 
tinham se espatifado no chão.

No dia seguinte, no velório, estão lá os 
amigos, as viúvas inconsoláveis e o cara 
acompanhado da esposa, quando chega o 
dono da empresa onde trabalhavam ime-
diatamente todos fazem silêncio. O em-
presário começa o seu discurso, dirigin-
do-se às viúvas:

- Sei que foi uma perda irreparável, 
mas posso, pelo menos, tentar aliviar ta-
manho sofrimento.Isso nunca aconteceu 
em nossa empresa que sempre pensou na 
segurança dos funcionários. Eu me sinto 
muito triste e ajudarei em tudo que pu-
der as viúvas. Como sei que as senhoras 
pagam aluguel, darei uma casa para cada 
uma. Também sei que as senhoras depen-
dem de ônibus; por isso, darei um carro 
pra cada uma.Quanto aos estudos de seus 
filhos, não se preocupem mais, pois tudo 
será por conta da empresa até que termi-
nem a faculdade. Para finalizar, as senho-
ras receberão todos os meses 10 mil reais, 
para as comprinhas da 'cesta básica'.

A mulher do sobrevivente, já meio ar-
roxeada, não se contendo mais, belisca o

marido e fala:  - E O BONITÃO CA-
GANDO, NÉ ???
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Xuxa procura 
profissional para 

cuidar da sua carreira
Xuxa Meneghel quer dar uma gui-

nada em sua carreira. Para isso, a apre-
sentadora da Record está à procura de 

um profissional para tocar seus negócios daqui para frente.
A eterna Rainha dos Baixinhos tem feito contato com algumas 

pessoas para o cargo e em outras ocasiões seus assessores diretos 
também saem em busca do novo funcionário da loira.

De acordo com o colunista Flávio Ricco, a famosa teria feito uma 
visita a Marcos Quintela, presidente da agência Y&R, para saber se 
ele teria interesse na vaga.

Em tempo: Após três anos longe dos palcos, Xuxa agendou um 
show para alegria de seus súditos. E, para surpresa geral, a apresen-
tação não será para baixinhos. Isso mesmo! A loira vai ser a estrela 
da próxima edição do "Chá da Alice", famosa festa LGBT carioca. 
O evento será realizado no dia 22 de outubro, em uma casa de espe-
táculos no Rio de Janeiro. O anúncio foi feito pela apresentadora da 
Record em suas redes sociais. "Galera, olha 'nois' juntos outra vez. 
Todo mundo tá feliz?", escreveu

Mara Maravilha estreia no SBT mandando 
indireta para Angélica

Na sexta-feira (23), Mara Ma-
ravilha finalmente retomou sua 
carreira de apresentadora, após 
assinar um contrato com o SBT. 
Após participar do reality show 
“A Fazenda”, da Record, agora 
ela vai apresentar o “Fofocando” 
a partir da próxima segunda-
-feira.

A cantora já comandou diver-
sos programas na casa no passado, no entanto, a maioria eram volta-
dos para o público infantil. Agora, ela volta como ela mesma, apos-
tando nas polêmicas dos famosos e falando da vida de todos, como 
gosta de fazer.

O anúncio foi feito por Leão Lobo e Mamma Bruschetta. Na nova 
atração, ela já começou dando alfinetadas, dizendo que existe um 
“casal perfeito”, visto como aqueles típicos casais de propaganda de 
margarina, que é fake.

Nas redes sociais, comenta-se que ela se referiu a Angélica e Lu-
ciano Huck. Angélica, para quem não sabe, é um desafeto da cantora 
desde os anos 90. Será que foi mesmo para ela?

Globo analisa diminuir papel de Alexandre 
Borges em novela após vídeo polêmico

Depois de ter um vídeo íntimo de 
Alexandre Borges viralizado nas redes 
sociais, na companhia de uma mulher e 
mais duas pessoas, que seriam transexu-
ais, a Globo agora analisa os danos causa-
dos pela filmagem.

Atualmente, o artista vive o persona-
gem Aparício na novela "Haja Coração", 
par romântico de Rebeca, papel de Malu 
Mader. De acordo com o colunista Leo 
Dias, do jornal "O Dia", autor da publi-
cação do vídeo em sua coluna, existe a 
possibilidade de que seu personagem di-
minua seu papel na trama e que, ao fim, 
o artista descanse sua imagem. A decisão 
será tomada por Silvio de Abreu, diretor de departamento de drama-
turgia diária.

Procurada pelo Purepeople, a assessoria de imprensa da novela 
afirmou que "a informação não procede".

Outra modificação que está sendo planejada é o final entre os ca-
sais no folhetim das sete. É que na versão original, Tancinha (Ma-
riana Ximenes) e Apolo (Malvino Salvador) terminariam juntos em 
um final feliz. Porém, nesta nova versão, os telespectadores estão 
aprovando a química que existe entre Mariana com João Baldasseri-
ni e Malvino com Cleo Pires. O público está torcendo mais por este 
final na novela. (Por Rahabe Barros)

Pela primeira vez, membro da Família Real 
britânica se assume gay

Lorde Ivar Mountbatten, de 53 anos, é primo da Rainha Elizabeth 
II e assumiu sua homossexualidade em uma entrevista exclusiva ao 
jornal Daily Mail. Ele foi o primeiro membro da família real a assu-
mir publicamente que é gay.

"Eu lutei muito contra com a minha sexualidade e, de algumas 
formas, eu ainda luto; foi uma jornada e tanto para chegar até esse 
ponto", disse, segundo a Cosmopolitan.

Mesmo revelando "ainda não estar 
100% confortável", Ivar afirma que está 
muito feliz por ter se assumido e recebi-
do todo o apoio da família, inclusive da 
ex-esposa Penny Thompson, com quem 
foi casado até 2011. "Ela foi muito com-
preensiva e sempre serei grato", conta. O 
membro da realeza namora James Coyle, 
um comissário de bordo que ele conheceu 
durante suas férias em família.

"Eu fui 'colocado' dentro do armário, por 
não querer chegar a um acordo com quem 
eu era e encarar meus amigos e família 
quando era mais jovem", diz. "Estou tão feliz que agora tenho al-
guém que tenho orgulho de chamar de meu parceiro".

Bruna Marquezine ignora avisos, pois para 
ela é intere$$ante voltar com Neymar

Pessoas próximas a Bruna Marquezine vivem avisando-a para 
tomar cuidado com Neymar, pois ele não é de dar exclusividade a 
mulher nenhuma etc.

Só ela sabe o que passou na mão do jogador, mas a verdade é que 
é bem interessante para a atriz desfilar com o jogador (apesar de 
gostar dele também, claro).

Convites para trabalhos e o cachê dela para campanhas publici-
tárias, presenças VIP e até posts pagos em redes sociais aumentam 
consideravelmente.

Sem falar que Bruninha fica mais conhecida internacionalmente.
Será que é por isso que ela ignora os avisos de perigo e não liga 

para as escapadas de Neymar???
Tudo indica que sim...
  

Anulação da certidão de óbito de 
Eliza Samúdio pode soltar Bruno

O pedido de anulação da cer-
tidão de óbito de Eliza Samúdio 
pode resultar no habeas corpus e 
cancelamento do julgamento do 
ex-goleiro do Flamengo Bruno 
Fernandes.

Desembargadores aceitaram o 
pedido dos advogados de Bruno, 
mas ainda não há data para o novo 
julgamento, de acordo com matéria do Portal Terra.

Se não há óbito, não há crimes e nem acusados. Bruno e os demais 
suspeitos seriam soltos.

Em 2013 a juíza Marixa Rodrigues já havia negado o pedido de 
cancelamento da certidão de óbito de Eliza.

Globo deve indenizar família de Domingos 
Montagner com valor milionário

A morte de Domingos Montagner, aos 
54 anos, afogado no rio São Francisco, na 
quinta-feira (15) fez com que a Justiça en-
trasse em ação. Além de solicitar um monu-
mento em Canindé de São Francisco para 
o ator e interditar o local sem salva-vidas e 
placas avisando dos perigos da correnteza, 
o Ministério Público Federal em Sergipe 
também quer que seja dada uma indeniza-
ção pela morte do ator, como foi divulgado 
na manhã de quarta-feira (21)

De acordo com a colunista Keila Jime-
nez, do R7, o órgão também quer incluir na 
indenização a criação de uma escola de cir-
co na região, a grande paixão de Domingos, e de um teatro que leve 
o nome do ator homenageado por colegas de elenco.

A jornalista diz ainda que no caso da Globo, a emissora está dando 
todo o suporte (financeiro e psicológico) à família do ator e deve 
fazer os pagamentos na íntegra do contrato de Domingos até o fim 
- ele ganhava entre R$ 70 mil e R$ 100 mil e tinha contrato até 
2020. Especula-se também que a emissora queira fazer um acordo 
financeiro com os familiares do artista tido como herói por Camila 
Pitanga, O intuito é evitar um processo, já que Domingos estava no 
Nordeste a trabalho quando tudo aconteceu.

Em crise, Claudia Leitte faz show em buffet
Com vários shows cancelados por falta de  público, Claudinha 

Leitte tem apelado para lugares menores. Outro dia, fez show em 
uma boate. E no estacionamento de uma churrascaria. Agora a ge-
nérica de Ivetão Sangalo se apresentou em um buffet de Recife, o 
Blue Angel, que é uma casa de recepeções. Lá costumam ser feitos 
casamentos, aniversários (principalmente de 15 anos) e formaturas. 
Será que Milk não vai conseguir mais lotar grandes espaços.

Que fase, tadinha!

Tatá Wernerck se junta a Tiago Iorc para 
alfinetar Luan Santana

Que Luan Santana imitou o visual (ca-
belo e barba) de Tiago Iorc não é mais 
novidade para quem acompanha o mun-
dinho pantanoso dos famosos.

Outro dia, Tiago tirou onda de Luan-
zinho, tadinho. Agora foi a vez de Tatá 
Werneck pisar no sertanejo.

Ela foi ao cinema com Tiago e os dois 
escreveram as seguintes frases ao verem 
que estavam sendo fotografados por um 
paparazzo:

"Assume logo, Tatá".
"Não estamos namorando".
"É só sexo sem compromisso".
Aí a ex-humorista da MTV não se aguentou e provocou Luan 

Santana, dizendo na plaquinha:
"Só aceitei ir ao cinema por que achei que era o Luan Santana".
Ai, gente... 

Ficou chato para Paulo Zulu mentir…
Paulo Zulu fez todo aquele alarde e 

dramalhão dizendo que sua conta no Ins-
tagram havia sido invadida e que estava 
profundamente chateado por "terem pu-
blicado" uma foto dele peladão (e que foi 
super elogiada...).

Mas era tudo mentira...
Bem que avisei que estava mal conta-

da essa história de hacker e que ele mes-
mo havia publicado a fotona... (veja aqui 
o "aviso").

Paulinho foi à delegacia, mas acabou 
sendo obrigado a falar a verdade, pois mentir para a polícia iria com-
plicar a vida dele, né?

Mas não fique triste, não, muita gente gostou da sua foto, viu?

Assessora e segurança de Anitta dão piti com 
jornalista e o obrigam a apagar fotos de celular

A equipe de Anitta deu chilique no Salva-
dor Fest, neste último fim de semana, deixan-
do muita gente sem entender NADA.

Veja o que contou um jornalista de lá:
"A Anitta chegou por volta das 22h no ca-

marim. O show dela era o último. 
Uma assessora/produtora (acho que o 

nome era Karina) estava na porta controlando 
a entrada e a saída de pessoas. Anitta estava 
dentro do camarim tirando fotos com fãs em 

frente a um backdrop com a marca dela. Eu estava do lado de fora do 
espaço, assim como outros jornalistas, que estavam esperando para 
falar com ela. Fiquei na porta e comecei a fazer alguns cliques com o 
meu celular. Tirei três fotos. Não tinha nada demais nas imagens: ela 
estava em frente ao backdrop. Aí a assessora percebeu e pediu pro 
segurança me tirar de lá. O segurança me abordou e pediu pra que 
eu ficasse do outro lado. Eu falei ok e me afastei. Um minuto depois 
ele me abordou novamente (acredito que a pedido da tal assessora) 
mandando que eu apagasse as fotos.

Eu falei que não. Ele começou a berrar na frente de todo mundo. 
Resolvi apagar. Não tinha nada demais na foto mesmo. Fiquei super 
chateado". 

Agora veja o que disse uma outra pessoa da imprensa que esta-
va cobrindo o evento: "A equipe de Anitta mandou esvaziar o local 
para ela entrar. Não passou por onde Ivete Sangalo e outros artistas 
entraram. E chegou rodeada por seguranças. Um deles mandou um 
fotógrafo baixar a câmera no momento da passagem dela. Ivete San-
galo atendeu todos os fãs nas grades (que separam o público dos 
famosos). E não fez exigência nenhuma ao chegar".

Será que Anitta sabe dessas baixarias desnecessárias que sua equi-
pe faz? Não é de hoje que isso vem acontecendo, hein... Eles têm 
chiliquinho e depois quem fica com fama de antipática é ela...

Ator desesperado com depoimento de taxista
Um taxista tirou foto de um famoso ator (sem ele perceber) e tam-

bém de um cheque no valor de R$ 500 com o nome do rapaz. As 
imagens estão circulando por aí.

Ele está dizendo em redes sociais que o ator pegou seu táxi para ir 
atrás de drogas neste fim de semana.

E ainda está espalhando que o famoso tentou ter intimidade com 
ele e que o rapaz estava usando calcinha...

O blog recebeu a foto do ator e do cheque dele. Mas, como o 
assunto é muito pesado, não serão publicados aqui.

Esse ator vive aprontando, mas não aceita que as notícias sobre 
seus deslizes saiam na imprensa... Não seria melhor ele tomar conta 
da própria imagem em vez de ficar dando chilique depois?
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BELO HORIZONTE 
(MG) - Resultado do concur-
so Coffee of The Year 2016 
foi divulgado hoje, último 
dia da Semana Internacio-
nal do Café 2016, em Belo 
Horizonte.

O produtor Afonso Donize-
te Lacerda, de Dores do Rio 
Preto, no Espírito Santo, na 
Serra do Caparaó, é o grande 
vencedor do concurso Coffee 
of The Year 2016. Durante 
esses três dias de realização 
da quarta edição da Semana 
Internacional do Café (SIC), 
em Belo Horizonte, o públi-
co do evento participou de 
degustações às cegas de uma 
lista com os TOP 10 e ajudou 
a eleger o melhor café do 
Brasil. “Eu sempre acreditei 
na qualidade do café que 
produzo. Estou muito feliz”, 
declarou , emocionado o cam-
peão na modalidade arábica. 
Na conilon, o primeiro lugar 
ficou com outro capixaba, 
José Carlos de Azevedo, de 
Nova Venecia. Já o segundo 
lugar é do produtor Edinilson 
Alves Dutra (Sítio Boa Vista) 
/ Matas de Minas – Manhuaçu 
(MG).

Um dos eventos mais 

aguardados da SIC, o Co-
ffee of The Year reuniu 
amostras nacionais de café, 
enviadas por produtores de 
todo o país e provadas por 
classificadores nacionais e 
internacionais, por meio de 
uma parceria com o Instituto 
Federal Sul de Minas Gerais 
(IFSul de Minas) – campus 
Machado. Os 10 melhores 
foram selecionados para que 
os visitantes da SIC tivessem 
a oportunidade de prová-los 
e votar no seu preferido.

Para entrar nesse seleto 
ranking da universidade, os 
cafés indicados pelos produ-
tores precisaram atingir uma 
classificação mínima de 80 
pontos, em uma escala de 
100, seguindo protocolo da 
Associação Americana de 
Cafés Especiais (SCAA, na 
sigla em inglês). A avaliação 
sensorial leva em conta os 
itens: aspecto, seca, cor, por-
centagem de peneiras, tipo, 
teor de umidade, torração 
e qualidade. “O Coffee of 
TheYear é uma vitrine para 
o produtor, pois gera muito 
interesse pelo seu café e 
ainda mostra a qualidade 
da região. Também mostra 

Produtores da região conquistam 
o prêmio Café do Ano 2016

uma tendência para o mer-
cado”, destaca a editora de 
Conteúdo da Café Editora, 
Mariana Proença, uma das 
organizadoras da SIC 2016.

Nos últimos dois anos, o 

grande ganhador do Coffee 
of The Year 2015 (Café do 
Ano) foi Clayton Barrossa 
Monteiro, da Fazenda Ni-
nho da Águia, Alto Caparaó 
(MG).

CONFIRA O RESULTADO FINAL 
DO COFFEE OF ThE YEAR 2016:
- ARÁBICA

1º - Afonso Donizete Lacerda (Sítio Pedra Menina) / 
Serra do Caparaó – Dores do Rio Preto (ES)

2º - Felipe Gonçalves Pacheco (Fazenda Santa Lúcia) 
/ Cerrado Mineiro – Araxá (MG)

3º - Fábio Protazio de Abreu (Sítio Forquilha Café) / 
Serra do Caparaó – Espera Feliz (MG)

- CONILON

1º - José Carlos de Azevedo (Sítio Chapadinho) / Nova 
Venecia  - Nova Venecia (ES)

2º - Edinilson Alves Dutra (Sítio Boa Vista) / Matas 
de Minas – Manhuaçu (MG)

3º - José Carlos de Azevedo (Sítio Raphalys) / Alto 
Rio Novo – Alto do Rio Novo (ES)

Carlos Henrique Cruz


